

Brennender LKW am Allwangspitz?

Göpfritz/Wild – Die Landeswarnzentrale in Tulln wurde am 30. Juni 2006 kurz nach 09.00 Uhr über einen brennenden LKW auf der LB2 im Bereich des Allwangspitzes (Gemeinde Göpfritz/Wild) informiert.

Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild wurde um 09.09 Uhr mittels Personenrufempfänger und Sirene mit den Stichworten "LKW Brand auf der B2 im Bereich Allwangspitz" alarmiert. Wenige Minuten später rückten unter der Einsatzleitung OBI Leopold Weidenauer 13 Mitglieder mit 2 Fahrzeugen (RLFA 2000 und LFA) zum Einsatzort aus.

Gleichzeitig wurden aufgrund der angenommenen Schadenslage auch die Feuerwehren Merkenbrechts und Breitenfeld alarmiert.

Nachdem die alarmierten Feuerwehren am vermeintlichen Einsatzort angekommen waren, konnte zur Verwunderung des Einsatzleiters allerdings kein brennender LKW vorgefunden werden.

In Absprache mit der Polizei und der LWZ wurden die LB5 und LB2 im Bereich des Allwangspitzes abgesucht, da trotz Nachschau kein LKW vorgefunden wurde konnten alle Einsatzkräfte wieder einrücken.

Die Feuerwehr Göpfritz/Wild konnte um 09.40 Uhr ins Feuerwehrhaus einrücken und die Einsatzbereitschaft wiederherstellen.